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Le modérateur : Comment vous sentez-vous après cette
finale ?

R.:  Je me sens très bien !! Je sais que physiquement, elle
n’était pas en pleine forme, mais de mon côté, j’ai fait un
match très propre. Je n’ai pratiquement pas fait de fautes
directes. J’ai joué le match parfait. J’ai joué en sachant que
je pouvais jouer librement et j’essayais à chaque fois de
faire le break et de tenir mon service autant que je pouvais
jusqu’à la victoire. C’est une bonne journée.

Q.  Vous avez dit sur le court que vous auriez préféré
gagner dans d’autres circonstances, pouvez-vous
élaborer ?

R. Elle a eu un emploi du temps de fou. Elle a dû jouer
deux fois dans la journée. Déjà vendredi, je crois. Elle a eu
un long match hier, pardon, le jour d’avant. Et aujourd’hui
encore jouer deux fois. Elle a joué beaucoup de matches
en peu de temps. Ce n’est pas idéal. Mais on ne pouvait
pas faire grand-chose. C’est juste à cause de la météo. Je
sais que la programmation n’a pas joué en sa faveur. C’est
dur quand on sait qu’on n’est pas dans une situation très
équitable. Surtout par rapport à elle qui est une grande
joueuse. En tout cas, elle a eu une très belle semaine et
elle en a bien profité, je suis sûre qu’elle est quand même
contente. Mais ce n’est pas agréable de jouer contre une
joueuse dans ces circonstances.

Q.  « Cotton eyed Joe » était passé sur les
haut-parleurs pendant votre match hier et de nouveau,
quand vous avez gagné aujourd’hui, qu’avez-vous
ressenti en l’entendant à nouveau ?

R. Je sais que c’était son idée de le repasser si je gagnais,
je trouve que c’est très drôle. Hier, je ne pouvais croire que
c’était en train d’arriver, je me demandais où on était ?
Entre toutes les chansons possibles… Je ne l’ai pas
entendue de la semaine, et elle est arrivée au milieu du
match sur un point vraiment important. C’était intéressant.
J’ai appris que j’avais perdu beaucoup de points d’affilée
après cette chanson et j’ai pu surmonter ça. Aujourd’hui,
c’était drôle après ma victoire parce qu’elle avait failli être

ma perte hier, mais plus à ce moment-là !!

Q.  J’ai lu que vous pensez inspirer votre mère en
jouant, avez-vous pu partager cette victoire avec elle ?

R. J’ai gagné à Guadalajara l’année dernière, et c’était la
même année de l’incident.. Cette année, je n’ai pas encore
pu lui parler, mais elle est beaucoup plus consciente de ce
qui se passe et elle va beaucoup mieux. Je vais pouvoir
partager ce moment avec elle quand je sortirai d’ici. Je suis
sûre qu’elle a été très contente de voir le match, pareil
pour le reste de ma famille.

Q.  Vous avez été très régulière toute l’année, la preuve
est que vous êtes 3e mondiale, et vous remportez le
premier titre de la saison, quel est votre secret ?
Qu’avez-vous ressenti en soulevant le trophée ?

R. C’est une super sensation. J’ai eu des résultats très
réguliers toute l’année, avec une finale à Doha, la
demi-finale la semaine dernière à Washington et quelques
quarts de finale. C’est super. J’ai beaucoup travaillé, j’ai
battu Coco et Iga, deux très belles victoires l’une derrière
l’autre. Et après ça, j’ai joué un match très propre, c’était
super. Je n’avais pas des tonnes de pression sur les
points, je n’étais pas inquiète aujourd’hui, c’est toujours
agréable. On est sur le circuit pour gagner des tournois et
des titres chaque semaine, mais parfois le tennis peut être
dur avec vous, et vous perdez souvent. Et on peut gagner
beaucoup de matches sans pour autant gagner des
tournois. C’est dur parfois. Gagner cette semaine fait que
tout cela en valait la peine, et donne envie d’en faire
encore plus. Je recommence dès demain à Cincinnati.

Q.  Vous avez eu beaucoup de succès au Canada, y
compris à Québec City, y a-t-il une raison particulière ?

R. Je ne sais pas. La vitesse des courts, les conditions, je
ne sais pas à quoi c’est dû. L’état d’esprit compte. Comme
j’ai toujours bien joué ici, je viens avec la bonne attitude et
avec le moral, ça aide sans doute. Je suis de la région
Nord-Ouest, c’est là où je me sens bien. À l’Open de
Miami, j’ai l’impression d’être chez moi, partout, je me sens
chez moi. On se sent bien là où on aime jouer, et je prends
volontiers ces résultats. J’ai toujours des résultats ici, je ne
sais pas pourquoi, mais je prends.
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